

viernes, 03 de mayo de 2024

La Diputación de Sevilla duplicará la financiación aportada a las Universidades para la próxima edición del Aula de la Experiencia

Clausurada la Jornada Provincial del programa en La Rinconada



Durante la clausura de la XI edición de la Jornada Provincial del Aula de la Experiencia, el presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, ha mostrado su 'respaldo personal e institucional' al citado programa, un apoyo que se traducirá en la ampliación del presupuesto aportado por la Diputación de Sevilla con el doble de financiación para el mismo.

El mandatario provincial ha calificado el programa del Aula de la Experiencia como 'muy importante, primero porque tiene la bandera de la Universidad de Sevilla, y ese respaldo ya le da en sí mismo sello de calidad, nada más que eso ya le da categoría al programa; y también porque tiene el apoyo de los Ayuntamientos, la Diputación, la Junta de Andalucía, lo que le da el paraguas suficiente para que sea un programa que haya avanzado de una manera relevante'.

Así, desde la Institución Provincial, para la próxima edición del Aula de la Experiencia se duplicarán los importes de colaboración para el desarrollo de este programa, tanto con la Universidad de Sevilla como con la Universidad Pablo de Olavide.

Javier Fernández ha destacado que se trata de 'un programa que enriquece desde el punto de vista personal, individual, y colectivo, y que es importante por muchas razones: porque tiene la capacidad de permitir la autorrealización, de ir envejeciendo de manera constructiva, a la vez que permite el aprender por aprender. Bajo el paraguas de la Universidad, tiene como filosofía el aprender por saber, sin necesidad de nota, es el aprendizaje puro, algo de un valor incalculable, que viene a sacar a flote el talento de muchas personas que igual en otro momento no pudieron tener una formación universitaria'.



COMUNICACION

El presidente provincial ha introducido la exposición de Antonio Fernández Navarro, Antonio Mulero Tudela y José Navarro, que han hablado durante esta Jornada de los 775 años de historia del municipio, nacido como consecuencia de la fundación de un hospital de sangre que se fundó para curar las heridas de los soldados que estaban en la conquista de Sevilla con el rey Fernando III, quien pronunció la célebre frase ‘haremos un hospital de sangre en aquesta arrinconada del río’. ‘Motivo real por el que debemos el nombre al municipio’, ha indicado Javier Fernández.

En el acto han participado Noelia Ramírez, delegada de Igualdad, Diversidad y Mayores del Ayuntamiento de La Rinconada, que ha dado la bienvenida a los presentes y ha expresado que ‘desde La Rinconada se ha organizado la Jornada con mucha ilusión, tras el parón sufrido por la pandemia sanitaria’; y Jesús Domínguez Platas, director del Aula de la Experiencia de la Universidad de Sevilla, que ha agradecido la participación de todos los asistentes y la labor desarrollada por todo el equipo de trabajo que ha facilitado la realización de este encuentro provincial.

El Aula de la Experiencia es un programa de desarrollo científico-cultural y social dirigido a promover la ciencia y la cultura al tiempo que las relaciones generacionales e intergeneracionales, para mejorar la calidad de vida de las personas mayores y fomentar la participación de éstas en su contexto como dinamizadores sociales.

En la actualidad son 1.092 personas las que forman el alumnado del curso 2023-2024 del Aula de la Experiencia de la Universidad de Sevilla, con la siguiente distribución por municipios: Carmona, 79 personas; Osuna, 102; Estepa, 92; Morón de la Frontera, 75; Cazalla de la Sierra, 92; Mairena del Aljarafe, 184; Los Palacios y Villafranca, 202; La Rinconada, 67; Espartinas, 102; y Coria del Río, 97 alumnos/as.